

JURNAL BAKTI SARASWATI

Media Publikasi Penelitian dan Penerapan Ipteks

Bakti Saraswati Vol. 04 No. 02 (September 2015) ISSN : 2088-2149

SUSUNAN ORGANISASI PENGELOLA

Pelindung	:	Dr. Drs. I Made Sukamerta, M.Pd.
Penanggung Jawab	:	Dr. Ir. I Ketut Widnyana, M.Si.
Pemimpin Redaksi	:	Dr. I Wayan Gde Wiryawan, SH., MH.
Sekretaris Redaksi	:	I Nyoman Adi Susrawan, S.Pd., M.Pd.
Redaksi Pelaksana	:	Dr. Drs. I Made Wena, M.Si. Dr. Anik Yuesti, SE., MM. Ir. I Made Tamba, MP. Drs. I Made Diarta, M.Si. Drs. I Ketut Suwija, M.Si. Tjok Istri Praganingrum, ST., MT. Drg. I Dewa Made Wedagama, Sp.KG
Tata Usaha	:	Anak Agung Made Surya Adnyana, ST I Gusti Ngurah Rai I Wayan Kertiyasa Ni Putu Diah Rahmawati, SE.

Alamat Redaksi dan Tata Usaha : Lembaga Penelitian dan Pemberdayaan Masyarakat (LP2M) Universitas Mahasaraswati Denpasar, Jalan Kamboja 11A Denpasar Bali Telp/Fax (0361) 227019 website : <http://www.lppm-unmas.net>. e-mail : lp2m@unmas.ac.id

JURNAL BAKTI SARASWATI (JBS), dikelola dan diterbitkan sejak 8 Maret 2011 oleh Lembaga Penelitian dan Pemberdayaan Masyarakat Universitas Mahasaraswati Denpasar

Penulisan Naskah JBS, Redaksi menerima sumbangan tulisan hasil penelitian atau pengabdian masyarakat yang belum pernah diterbitkan dalam media lain. Naskah diketik sesuai dengan format yang tercantum pada halaman belakang. Naskah yang masuk dievaluasi kelayakannya dan disunting untuk keseragaman format, istilah, dan tata cara lainnya.

PENGANTAR REDAKSI

Puji syukur kami panjatkan kehadapan Ida Sang Hyang Widi Wasa / Tuhan Yang Maha Esa, karena berkat Asung Kerta Wara Nugraha-Nya kami dapat mewujudkan keinginan kami untuk menerbitkan sebuah majalah atau jurnal ilmiah yang kami bernama “**Jurnal Bakti Saraswati**”.

Majalah atau Jurnal Ilmiah ini telah mendapatkan International Standard Serial Number (ISSN) dari Pusat Dokumentasi dan Informasi Ilmiah Lembaga Ilmu Pengetahuan Indonesia (PDII-LIPI) dengan nomor ISSN : 2088-2149 tertanggal 8 Maret 2011. Jurnal ini dikelola oleh Lembaga Penelitian dan Pemberdayaan Masyarakat (LP2M) Universitas Mahasaraswati Denpasar merupakan media untuk mempublikasikan hasil-hasil penelitian, baik penelitian murni maupun terapan dan ulasan (review) penerapan IPTEKS bagi masyarakat, serta pemikiran-pemikiran kritis IPTEKS. Kehadiran majalah ini diharapkan dapat menjadi sumber informasi IPTEKS bagi siapa saja, baik kalangan akademisi maupun masyarakat luas. Jurnal ini sekaligus sebagai wahana untuk memotivasi dosen, peneliti, praktisi, dan civitas akademika maupun siapa saja dapat ikut menyumbangkan hasil penelitian ataupun buah pemikirannya. Disamping diperuntukkan bagi civitas akademika Universitas mahasaraswati Denpasar (Unmas Denpasar), juga senantiasa dalam setiap terbitan akan menerima artikel, hasil penelitian, atau buah pikiran dari para peneliti dari civitas akademika dari luar Unmas Denpasar.

Kami atas nama redaksi menghaturkan terimakasih yang setinggi-tingginya atas sumbangan artikel dari semua pihak yang telah membantu terbitnya jurnal Bakti Saraswati Vol. 04, No. 02 Periode September 2015.

Akhirnya kami mohon saran dan kritik yang konstruktif dari semua pihak demi penyempurnaan jurnal ini. Kami berharap semoga “Jurnal Bakti Saraswati” dapat memenuhi kebutuhan informasi para akademisi, praktisi, dan masyarakat dalam bidang penelitian dan penerapan Ipteks.

Denpasar, September 2015

Dewan Redaksi

JURNAL BAKTI SARASWATI

Media Publikasi Penelitian dan Penerapan Ipteks

Bakti Saraswati Vol. 04 No. 02 (September 2015) ISSN : 2088-2149

DAFTAR ISI

	halaman
Peningkatan Kualitas Produk Herbal dan Kosmetika Natural Bali <i>I Gede Cahyadi Putra, Ni Putu Pandawani, Made Emy Andayani Citra</i>	91-100
Pembelajaran Berbasis <i>Eco-Tas</i> Dengan Model Piknik Metafora Untuk Menganalisis Pengetahuan Konseptual dan Prosedural Siswa Melalui <i>Media Cycle Mapping</i> <i>Ni Luh Putu Emayanti, Dewa Ayu Puspawati dan Deden Ismail</i>	101-113
Pengembangan Peternakan Babi Melalui Produk Olahan Berbasis Potensi Desa <i>I Putu Sujana, IB. Widiadnya, I Wayan Gede Wiryawan</i>	114-121
Pengembangan <i>Soft Skill</i> Sumber Daya Manusia Pada Lembaga Perkreditan Desa <i>Luh Kadek Budi Martini dan Putu Kepramareni</i>	122-127
Pembinaan Aspek Manajemen Pada Kelompok Usaha Oleh-Oleh Khas Bali <i>Ni Wayan Rustiarini dan Anak Agung Dwi Widayani</i>	128-137
Pemberdayaan Kelompok Tani Melalui Bumdes (Badan Usaha Milik Desa) <i>I Made Suryana, Tri Joko Setiyono, C.Sri Murdoyuwono</i>	138-144
IbM, Tukang Banten di Br. Kebayan, Tangeb <i>I Ketut Wardana, A.A Yudi Pramaswati</i>	145-155
Pengembangan Model Agrowisata Salak Berbasis Masyarakat di Desa Sibetan <i>I Ketut Sumantra, Anik Yuesti, AA.Ketut Suidiana</i>	156-168
Hukum Adat Bali di Tengah Modernisasi Pembangunan dan Arus Budaya Global <i>I Wayan Gde Wiryawan, dkk.</i>	169-178
IbM Untuk Kelompok Ternak Ikan Nila ‘Mina Karya’ dan IRT ‘Mina Lestari’ Di Desa Selisihan, Kabupaten Klungkung <i>Luh Komang Merawati, I Gusti Ary Suryawathy, I Made Tamba</i>	179-190
The Efficacy Of Think-Pair-Share With Peer Assessment In Improving Writing Skill And Developing Character Of The Teacher Candidates <i>I Komang Budiarta</i>	191-203